

haya conseguido *goal* en el transcurso de los primeros noventa minutos.

La segunda parte se desarrolló como la primera, con resultado negativo para los dos equipos.

Se pitaron cuatro *offsides* a los valdepeñeros y una a los primeros, y cinco a los segundos, protestando el público una distracción del *refere* por un *goal* que no vió.

El árbitro, colegiado de la Región Sr. Lamazares, estuvo a gran altura, pues a él se debió el orden admirable del partido.

En resumen, una tarde buena para los jugadores y la afición, sin ningún incidente.



## FIESTA EMOTIVA

Conmovedora resultó la 1.<sup>a</sup> Comuniòn que tuvo lugar en la Párrroquia de La Asunciòn el domingo 3 de mayo.

Los nombres de estos dichosos niños que por vez primera se acercaron a recibir el Pan de los Fuertes y que pertenecen al Colegio de los Sagrados Corazones, son los siguientes: Juan Morales, Manuel Luna, Juan Crespo, Alfonso Calero Fernando Ruiz y Rafael Moro.

A las ocho en punto y a los acordes del òrgano entraron en el templo, precedidos de sus pequeños compañeros y llamando la atención, tanto por sus elegantes trajes, como por su compostura y modestia, que bien daban a entender cuán penetrados estaban de la importancia del acto que se disponían a realizar.

Hasta el solemne momento de la consagración, se encargaron los pequeños cantores del Colegio, de realzar con selectos motetes, perfectamente interpretados, la grandeza de la ceremonia. Pero cuando las armonías de la música cesaron para dar lugar a otras más suaves y más tiernas, puesto que eran los acentos infantiles de fervorosas plegarias, entonces el silencio se hizo más profundo y la atención más religiosa; y se oyó a uno de los ni-

ños decir con voz Angelical: «Creo, Dios mío, que estáis aquí presente...», y a los otros sucesivamente añadir los actos de esperanza, contricción y humildad. Y si todo esto resultó sublime por lo sencillo, ¿quién no se sobrecogió envidiando la inocencia de los Benjamines del Colegio, Fernandito y Rafaelito, cuando con voz delicada, exclamaron: «Venid, amado de mi alma, venid, cordero de Dios, etc.» acto inmediatamente repetido por los 6 angelitos, arrancando no pocas lágrimas de los oyentes?

Nada diremos de la compostura y orden con que se acercaron al Sagrado Banquete, ni de la fervorosa alucución dirigida a los niños y a los padres.

Por la tarde no resultó, ni menos ordenada, ni menos tierna la hermosa ceremonia de la renovación de las promesas del bautismo.

Después de una breve explicación del acto, en la se les exhortaba a hacer por sí mismos lo que por sus padrinos hiciesen en el Bautismo, fueron acercándose sucesivamente al altar jurando fidelidad a su Dios y a Cristo, diciendo con decisión: «Yo renuncio a Satanás, a sus pampas y a sus obras, y me entrego a Jesucristo por siempre jamás amén»

Así sellaron las 3 resoluciones que el sacerdote les hizo tomar cuando unánimemente respondieron a sus tres preguntas, diciendo:

«Creemos, renunciamos y prometemos.»

Queridos niños, añadió el P., alguno de vosotros no sabe lo que es el cariño de los padres, puesto que los ha perdido; y todos vosotros, tarde o temprano, huérfanos quedaréis: os presento una madre que nunca deja huérfanos a sus hijos, y a ella os vais a consagrar.

Grande fué la conmoción que se apoderó de los presentes, al oír tan triste noticia, meditando en su corazón cuán sólo queda el hombre en sus últimos años, abandonado de los seres más queridos.

Padres felices, que no habéis impedido a vuestros hijos el acercarse a Jesús, os damos la más cordial enhorabuena; pero no os contentéis

con llevarlos, sino acompañados vosotros y no destruyáis nuestra educación, porque de poco sirven los esfuerzos sin vuestro ejemplo. Y vosotros queridos niños, cuando el día de mañana leyereis estas líneas comprenderéis con el mas soberbio de los emperadores, que el día más feliz de vuestra vida no habrá sido aquel en que hayáis ganado más dinero, sino aquel en que Jesús entró en vuestro corazón y la Virgen, como hijos, os recibió en el suyo.



## Un héroe valdepeñero

Se encuentra en ésta nuestro paisano, el soldado del Regimiento de Infantería, de Melilla, núm 59, Práxedes Maroto y Roldán al que, en premio a sus relevantes hechos de armas, le han sido concedidos 25 días de permiso para que cumpla aquí el tiempo que le falta de su servicio en filas.

En las operaciones del 7 de mayo del pasado año 1924, en *Sidi-Mesaud*, cayó mortalmente herido el Alférez D. José B. del Egido, en el barranco de *Yucersafeu*.

Nuestro paisano, con grave riesgo de su vida y desafiando las balas enemigas, sacó del barranco a dicho Alférez, lo que mereció la felicitación de sus Jefes quienes le dieron la nota de distinguido.

En las operaciones de los días 10, 11 y 12 del citado mes, se distinguió notablemente por su buen ejemplo de valor y disciplina en el fuego.

En el sitio de *Afrau*, fué uno de los que salieron de la posición para recuperar una vaca que se llevaba el enemigo dándosele también como distinguido en la relación de recompensas.

Hemos tenido el gusto de hablar con el Alférez de dicho Regimiento, D. Rafael Valero y Caminero, que ha estado un día en Valdepeñas, de paso para Madrid. Este señor no se cansa de prodigar frases de alabanza a nuestro paisano Práxedes Maroto y Roldán, al que también nosotros enviamos desde estas columnas nuestro efusivo saludo y nuestra entusiasta felicitación.